



Sur les traces
du Tour de France
199kms



Samedi 15 juin, 2ème journée pour le groupe VCS pour finir l'étape du Tour. Au programme de ce jour, 12 chemins blancs et pas mal de bosses. Après une belle soirée à Essoyes, le sourire était sur tous les visages car le soleil était au rendez-vous. Une petite fraîcheur quand même au moment du départ à 9h00, mais après Loches-sur-Ourse la première côte a réchauffé tout le monde. Journée pas facile car sur certains chemins de belles pentes attendaient nos valeureux sociétaires, entre 15 et 20% avec en plus un vent très fort sur certaines portions du circuit. Vers 12h45 l'arrêt pique-nique après le chemin de Thieffrain, était le bienvenu pour reprendre des forces pour finir les 50 derniers kilomètres qui étaient plus faciles. Vers 16 h30 le groupe arrivait au local du VCS tous heureux d'avoir réussi cette super étape du Tour de France du 7 juillet prochain. Malgré les nombreux obstacles, une seule crevaison pour l'ensemble du groupe lors de cette journée (devinez qui ?). Après un petit rafraîchissement, récupération des bagages avant le retour chacun chez soi pour une bonne douche, nettoyage des vélos et faire une bonne récupération pour la suite de la saison. A noter que quelques VCS sont restés pour attendre le retour du groupe qui faisait cette étape sur une journée. Bravo à tous pour ce formidable moment de vélo dans une superbe ambiance et un grand merci à notre Mère poule : Didier Paret

